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hallo erst mal zusammen,

hab das forum neu entdeckt und wollte mal so paar fragen stellen, und erfahrungen berichten.
hoffe es nervt nich wenn ich so sachen frage die schon mal behandelt wurden. das forum ist so
umfangreich das ich nicht alles lesen konnte.

erst wollte ich zu svenson in berlin. aber die preise und die serviceverträge haben mich ganz
schwindelig gemacht. die frau wollte mich gleich zum unterschreiben bequatschen, bin dann aber
gerade noch so da raus gekommen.

nun hab ich es bei heads in berlin machen lassen, war zwar ne fahrerei ganz an den stadtrand,
aber ich bin dort wirklich gut beraten worden (hab ich jedenfalls das gefühl)und nun hab ich seit
ca. 4 Wochen meinen esten haarersatz. ich hab 280,-- mit schnitt u. so bezahlt, man sagte mir
das das teil ca. 6-10 wochen hält, dann brauch ich ein neues. die bieten zwar auch so abos an,
was dann günstiger wird, aber man kann auch immer nur eins kaufen.und ich muss nicht zum
service da gehen. aber die haben das so gut gemacht das ich da vieleicht wieder hin gehe zu sch
neiden u.so.

also ich find es sieht klasse aus. nich zu viel haare, farbe perfekt und super geschnitten, ich mag
keine " frisur". sieht aus wie meine haare früher. ich lese hier das manche probleme mit dem
vorderen ansatz haben, das man das sieht. also ich finde bei mir sieht man es nicht, oder? Hab
mal ein bild angefügt. was mein´t ihr?? nich wundern hab grad nen sonnenbrand, war auf
kreta.

übrigens, hab ich hier auch gelesen das einer angst hatte motorrad oder cabrio zu fahren
wegen seiner haare. hab ich beides gemacht, null problem.

aaaaber manches finde ich komisch. die neuen haare " fallen" gar nicht. bei wind wehen meine
eigenen haar so locker herum, die neuen gar nicht oder sie bleiben dann stehen. und beim
kämmen raschelt es wie bei einer "Knistertüte" auch wenn man drüberstreicht.

das mat. wo die haare drin sind sieht aus wie haut,und es ist mit klebeband festemacht. ist das
mit dauerkleber besser? aber ich find es schon gut das ich es abends abmachen kann.

also optisch find ich es toll aber vom ge"fühl" eher seltsam. ist das normal so?

gruß blondy
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